

NAFI ET ROKUYA



...De l'ingratitude
aux insultes en
passant par les coups,
ma vie n'a aucun sens...

Hors de ma vue!

Ici c'est moi qui gère
absolument tout. Tu n'as
rien à dire et encore moins
besoin de te plaindre. Soit,
tu fais ce que je dis soit tu
retournes chez tes parents.
C'est tout!

À Quoi sert ma vie
à la fin?? Qu'ai-je
fait pour mériter autant de
méchanceté et mépris ?





Je n'ai aucun droit.
Il refuse que je travaille à l'extérieur mais à la maison je suis une exclave. Je fais absolument tout pour toute la famille et sans aucune aide, je puise l'eau, je cuisine, je m'occupe du linge...

...je nettoie.... Je n'en peux plus.
Je suis tellement fatiguée...



...et je n'ai pas le droit de me plaindre.



Est-ce que je vais
passer toute ma vie dans
la servitude sans la moindre
compassion ? Sans même avoir un
peu de temps pour m'occuper de
ma santé?
A quoi rime tout cela à la fin?



AAIIIEE!!!



Aller prends ce remède et arrête de te plaindre. Tu n'es pas la seule femme à être enceinte. Il y a encore beaucoup de travail qui t'attend.



Une femme digne de ce nom doit être plus forte que cela.



En notre temps, on n'aurait jamais osé gémir comme cela. Une seule gorgée de cette potion suffisait à nous ragillardir.



Cette fille
fait vraiment
beaucoup de
comédie



Après une nuit de douleur, Rokya décide de prendre sa vie et celle de son bébé en main. Elle se dirige vers le centre spécialisé de Nafi.

CENTRE ESPOIR

Je ne sais pas ce que l'on dit mais je suis bien Nafi et je suis là pour vous aider ! Soyez la bienvenue ! Ici nous allons prendre soin de vous. Venez avec moi à l'intérieur.

Est-ce vous la fameuse Nafi dont tout le monde parle?

Rokya raconte alors à Nafi les problèmes qu'elle rencontre chez elle, la violence de son mari, l'indifférence de ses beaux-parents mais surtout les douleurs qu'elle ressent depuis plusieurs jours. Elle craint pour la vie de son bébé.

Ma Rencontre avec Nafi est une réelle bénédiction, c'est enfin un peu de lumière dans cette vie bien sombre

Je vais appeler le Chef de ton quartier, Tonton Baba Demba ; c'est une autorité hautement respectée dans la communauté et je crois qu'il connaît très bien les parents de ton mari. Je suis certaine qu'il pourra nous aider



Ah Nafi!
C'est toujours un plaisir de
t'entendre ma fille.
Oui certainement!

Que puis-je
faire pour toi ?

Tonton
Baba Demba,
j'aurais grandement
besoin de vous.

J'ai besoin de votre appui pour
aider une jeune femme du quartier.
Elle est enceinte et subit des violences de la
part de son mari. Malheureusement sa
belle-famille ne semble pas se rendre
compte de la gravité de la situation



Je vois...
Donne-moi le nom de sa belle-famille.
Je vais de ce pas les voir.

BABA DEMBA SE RENDIT CHEZ LES
BEAUX-PARENTS DE ROKYA...

...ET PREND LE TEMPS D'ABORDER
LE SUJET AVEC LE BEAU-PERE DE ROKYA EN
EXPLIQUANT LES RISQUES POUR SA BELLE-FILLE.

Demba
tu viens de m'ouvrir les yeux sur
le danger de négliger la santé de
notre belle fille qui est bientôt
à terme.

Je comprends.
Effectivement, je ne me suis
pas rendu compte de sa souffrance.
Je vais faire le nécessaire..

Aujourd'hui plus que jamais,
Rokya a besoin de votre soutien et votre
compréhension. Elle est négligée et subit de
vraies violences psychologiques, physiques. Elle
doit être suivie par un médecin. Et quant à
ton fils, il faut discuter avec lui afin
qu'il change d'habitude.

C'est vrai que je n'ai pas
toujours été un mari exemplaire et
je m'en excuse. Je suis tellement
désolé et j'ai honte de me
conduire ainsi envers toi alors
que tu travailles dur.

Je dois faire des
efforts et me montrer
plus attentionné. Je t'ai
fait prendre de vrais
risques pour ta santé et
celle de notre enfant. On
va te conduire à l'hôpital
immédiatement.



Vous avez bien fait de venir maintenant. Votre état nécessite vraiment du repos pour vous et le bébé.

Je vais te présenter le Docteur Oumar il va prendre soin de toi.

Mais ne vous inquiétez pas, nous allons tout faire pour que cette grossesse se termine dans les meilleures conditions.

Merci beaucoup Docteur. Je sais que je suis entre de bonnes mains maintenant.



Quelques semaines plus tard....



FIN

La violence à l'égard des femmes et des filles demeure un phénomène encore trop courant. Les adolescentes souffrent de discriminations exacerbées en raison de leur âge et de leur genre. Elles sont mises à l'écart dans leurs communautés et au sein des espaces de décision, et demeurent largement invisibles dans les politiques publiques.

Une proportion effarante de jeunes filles âgées de 15 à 19 ans a subi au cours de sa vie un viol, c'est-à-dire l'une des formes d'abus sexuel les plus brutales que l'on puisse endurer en tant que fille ou femme.

Les filles sont confrontées à des violences dont elles gardent des séquelles physiques, psychologiques et sociales : en ligne, à l'école, à la maison et au sein de leur communauté.

Les violences physiques : violences sexuelles, viols, harcèlement sexuel, pédophilie, inceste, les mutilations génitales féminines (MGF), mariages et grossesses précoces, les violences psychologiques : agressions verbales, insultes, intimidations, humiliations sont autant de brutalités et de persécutions subies par les femmes et les jeunes filles.

Ne pas mettre un terme aux discriminations à l'égard des femmes et des filles compromet l'atteinte des ambitions du Programme 2030 en matière d'égalité des genres.

L'autonomisation des femmes et des adolescentes reste un enjeu de premier plan pour le développement sociétal des pays.



RBS CREW